



ASF halla irregularidades en Durango

Redacción • La Razón

DURANTE EL 2021, la Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó irregularidades por 61 mil 840.3 millones de pesos, de los cuales el 13 por ciento se centraron en Durango, que en ese año era gobernado por José Rosas Aispuro Torres.

En la revisión de la Cuenta Pública se detectó que el 84.4 por ciento de las irregularidades del país fueron cometidas por estados y municipios; sin embargo, Durango está entre los primeros lugares en la lista con más observaciones y con más daños al erario, por la suma de ocho mil 171 millones de pesos.

David Colmenares, titular de la ASF, indicó que esa en-

tidades federativas ocupa el segundo sitio a nivel nacional con más observaciones en el país, ya que más de la mitad del monto observado corresponde a participaciones federales por el orden de cuatro mil 425 millones de pesos, que representan el 25 por ciento del recurso total radicado en la entidad.

Una de las instituciones educativas más afectadas fue la Universidad Juárez del Estado de Durango (UJED), a la que no le fueron transferidos 119 millones 833 mil pesos por la Secretaría de Finanzas, que en ese momento encabezaba

Arturo Díaz Medina y quien actualmente se encuentra prófugo de la justicia.

Durante el gobierno de Aispuro Torres, el estado también ocupó el primer lugar en

incumplimiento en materia de servicios personales, toda vez que el monto observado a nivel nacional fue de cuatro mil 126 millones de pesos, de los cuales a Durango le corresponde aclarar tres mil 909 millones. Dicha cifra representa el 94.7 por ciento del total.

En materia de adquisiciones, Durango ocupa el tercer lugar, con 406.7 millones de pesos con solicitudes de aclaración, además de que se señaló un daño al erario por 31.9 millones de pesos en el mismo rubro, por lo que ocupa el tercer lugar nacional en este tipo de irregularidades.

Además, hay otro 35 por ciento de incumplimiento a la Ley de Disciplina Financiera de las Entidades Federativas y los Municipios por dos mil 895 millones de pesos que corresponden a la deuda pública.

13

Por ciento de las anomalías se centraron en Durango